

LEPIDOLITA: SIGNIFICADO, PROPIEDADES Y BENEFICIOS

De : Laurence T Perles&Co

LE LÉPIDOLITE

Signification, origine et propriétés



0 minutos

La lepidolita es una piedra natural muy apreciada en litoterapia por sus cualidades calmantes y en joyería por su color y brillo. Eche un vistazo a [nuestros abalorios y componentes de bisutería](#) de lepidolita para crear sus propias joyas de piedras naturales, ¡inspirándose en nuestros numerosos tutoriales!



¿Qué es la lepidolita?

El nombre de esta piedra natural procede del griego "Lepidos", que significa "escama". El naturalista y geólogo alemán Nicolaus Poda von Neuhaus la llamó inicialmente "Lilalita", para evocar su color. Pero al químico alemán Martin Klaproth no le convenció el nombre. Fue él quien le dio su nombre definitivo de "Lepidolita" en el siglo XVIII, en referencia a su estructura escamosa.

Una pequeña anécdota: ¿se dice "lepidolita" o "la lepidolita"? Se aceptan ambas variantes.

El origen de la piedra lepidolita

En el pasado, no existían fuentes ni mitos que hicieran referencia a esta piedra preciosa. Su composición química es rica en litio, un metal muy ligero utilizado en la fabricación de baterías recargables para ordenadores y teléfonos móviles.



Cabujón ovalado de piedra preciosa Lepidolita



Cuentas redondas de piedra Lepidolita



Cabujónredondo de lepidolita

¿Cuáles son las propiedades de la lepidolita?

Esta piedra natural tiene una dureza de entre 2,5 y 4 en la escala de Mohs, lo que la convierte en una piedra frágil. Su densidad varía entre 2,8 y 2,9 g/cm³. Pertenece a la familia de las micas.

¿De qué color es la lepidolita?

La lepidolita es una piedra fina cuyo color varía del rosa al violeta pasando por el rosa violáceo, con ejemplares de color rosa-gris o malva-lila. A veces se confunde con la amatista y ciertas variedades de kunzita, debido a su color violeta.

¿Dónde se encuentra la lepidolita?

Los principales yacimientos se encuentran en Brasil, Perú, Rusia, Afganistán, Noruega, Tanzania, Canadá, Estados Unidos, Zimbabue, India y Madagascar.



¿Cuáles son las virtudes de la lepidolita?

En litoterapia, la lepidolita se considera una piedra calmante y protectora. Nos ayuda a concentrarnos y a centrar nuestra atención en lo esencial, a tomar decisiones personales y profesionales objetivas y a sacar conclusiones precisas. Se dice que aporta calma y paz interior, refuerza la confianza en uno mismo y estabiliza las emociones.

Se dice que esta piedra ayuda al desarrollo de la espiritualidad y del alma.

Esta gema está vinculada al chakra del corazón y al chakra de la coronilla (también conocido como chakra frontal o tercer ojo). Asociada al chakra del corazón, favorece las relaciones armoniosas. Vinculada al chakra coronario, facilita la reflexión y la meditación, al tiempo que calma la mente.

Es la piedra perfecta para Acuario, Sagitario y Capricornio.

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Los efectos de las piedras no han sido probados científicamente. Las piedras naturales no pueden sustituir en ningún caso a los conocimientos o tratamientos médicos.

¿Cómo recargar una piedra de lepidolita?

Los litoterapeutas recomiendan purificar y recargar regularmente su piedra para liberarla de las energías negativas que ha acumulado con el tiempo y devolverle todas sus virtudes.

Hay varias maneras de limpiar su piedra: puede enjuagarla con agua limpia o utilizar incienso para ahumarla.

Para purificar su piedra, basta con colocarla a la luz de la luna durante algunas horas. Para reforzar este ritual, puede colocarla sobre un racimo de cuarzo o en una geoda de amatista.

¿Cómo utilizar la lepidolita?

Su color malva combina igual de bien con la plata o el oro. Para crear su propia bisutería de bricolaje, combínala con imprimaciones de joyería de oro, chapadas en oro, plata 925 o acero inoxidable.

En litoterapia, esta gema puede combinarse con otras piedras naturales para potenciar o complementar sus beneficios:

- Con cuarzo rosa, reforzaría los aspectos calmantes y reforzantes, reduciendo el estrés y la ansiedad.
- Combinada con lepidolita, lapislázuli o azurita, reforzaría el tercer ojo.
- Con amatista, favorece una mejor conexión espiritual y tiene propiedades relajantes.
- Con una aguamarina, aportaría calma emocional y te permitirá expresar tus pensamientos con tranquilidad.
- Con labradorita, equilibra las emociones y aporta sensación de seguridad.

¿Qué piedras no se deben combinar? Desaconsejamos combinarla con una piedra de lava, una turmalina negra o una cornalina. Estas piedras son demasiado energéticas o tienen propiedades contradictorias, que podrían contrarrestar los efectos de la lepidolita.



www.perlesandco.com

Resultado